

MÉTÉO SYNDICALE...

Quand on lit ou parcourt quotidiens et gazettes on voit que les luttes d'héritage ne sont pas mortes. Dans le paysage politique il y en a des tonnes et ce n'est pas prêt de s'arrêter. Pour aller à l'essentiel (*sic*) bornons-nous aux suites du «11 janvier». Hommage à l'*Union sacrée* et à l'alignement du mouvement ouvrier sur la défense objective du grand capital conjugué avec une *real politik* qui a redoré le gouvernement actuel aux ordres du Medef ou ultime avatar du socialisme à la française. Les états-majors politiques de toutes tendances s'étripent en catimini! Dire que le mouvement libertaire n'est pas atteint serait mentir ou omettre. Dans ces lignes notre propos sera essentiellement syndical. Des espérances du «9 avril» où il semblait que les militantes et militants les plus combattifs du syndicalisme avaient mis le monde du travail sur de nouveaux rails aux divers «Premier Mai» où l'unité syndicale était à rechercher au-delà des apparences l'avenir étaient dans le brouillard.

Pour la CGT le nouveau président-directeur général semble avoir réglé le «dossier Lepaon». Pour la militance syndicaliste de base comme pour les médias à part «circulez ya rien à voir» tout reste dans le registre de l'absolution *urbi et orbi!*

Il y a sûrement à parier que d'ici quelque temps des loups vont sortir des buissons et que des têtes de lampistes vont sauter. Faudra prendre des notes et se souvenir.

On nous reprochera, sans doute, de focaliser notre propos sur la seule CGT. Les autres centrales syndicales semblent (disons-le) préférer un silence prudent laissant Montreuil affronter médias, chantages gouvernementaux et conflits internes. La pièce de bœuf des pouvoirs publics est la CGT qui doit être aidée selon la «sauce Hollande-Valls» à avaler de nouvelles couleuvres tout en muselant ses diverses oppositions internes. L'ingrédient du post-Charlie était décisif mais commence à être éventé, il va falloir trouver de nouveaux miroirs aux alouettes!

«S'il importe de faire respecter les dispositions du Code du travail relatives à la lutte contre un recours abusif [...] il importe tout autant de tenir compte, dans une période de crise économique majeure des contraintes fortes auxquelles les entreprises sont soumises». Ainsi s'exprimait à Annecy le procureur, se faisant ainsi l'avocat du patron de la SNR, premier employeur privé de la Haute-Savoie. Medef et gouvernement ont des alliés hauts placés. Contre Macron et consorts va falloir se rassembler!

Jean-Pierre GERMAIN
Groupe Salvador-Segui
